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Protokollführung: Barbara Jasch, 08.05.2025 

Anwesend: Maria Straub Kanton ZH, Diego Suter Kanton Zürich, Lea Niedermann UBS, Mike Stahl BBC, Erandi 
Perera ZKB, Jaime Oberle BBW, Barbara Jasch ZLI 

Begrüssung und Vorstellungsrunde 

Begrüssung durch Fachgruppenleiterin und kurze Vorstellungsrunde. 

Protokoll der letzten Sitzung  

Das Protokoll vom 29.10.2024 wird genehmigt und verdankt. 

BIVO/BIPLA (Umsetzung) mit Teil BFS und ÜK 

BBW (Jaime Oberle): nichts besprochen, ÜK Zentrum ZLI: nichts besprochen 

Arbeitsthema: Leitfaden für betrieblichen Einsatz 

› Zusätzliche Aufgaben werden geliefert und eingebaut (BBW fragt bei den Lernenden nach, was sie konkret in 
den Betrieben arbeiten), Darstellen/Automatisieren/Optimieren von Geschäftsprozessen fehlt noch 

› Onboarding im 1. Semester im Betrieb als eigenes Kapitel mit Empfehlungen einbauen für Basics im Betrieb (siehe 
letztes Protokoll), Lernenden sollen ankommen im Beruf und der Arbeitswelt, Performance wohl erst ab dem 2. 
Semester 

Best Practice (Erfahrungsaustausch) 

EDB kommen etwas schwierig in der Linie an, brauchten etwas Zeit um vom Schülerverhalten ins Mitarbeiterfeeling 
kommen, Informatiker sind da jedoch noch etwas schwieriger 

Rekrutierung / Selektion 

› Es waren viele Bewerbungen und darunter auch sehr gute Bewerbungen 
› Schüler/innen finden den Beruf vielseitig und breit und nicht so technisch 

Zukunft Berufsbild (Weiterentwicklung im Hinblick auf nächste Revision) 

› Nichts besprochen 

Diverses und Informationen OdA 

› Verabschiedung und Verdankung Maria Straub 

Pendenzen 

Was Wer 

Sammlungen von Use Cases aus den Betrieben an BBW  
für BBW hilfreich 

Betriebe schicken direkt an die BBW (Jaime Oberle 
oder Luca Honegger) 

Leitfaden für betrieblichen Einsatz überarbeiten Vorschlag an Fachgruppe, Ziel bis August 2025 
Publikation 
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